

Formés aux premiers secours, en vue du permis

Le jour du permis, le candidat peut être interrogé sur les gestes qui sauvent. Des retraités, qui préparent les jeunes à la conduite, les initieront gratuitement.

Le permis de conduire, c'est souvent un préalable nécessaire pour trouver un emploi. Mais les leçons d'auto-école coûtent très cher et les jeunes de 18 à 25 ans dont s'occupe la Mission locale de Rennes n'ont pas toujours les moyens de les financer. Aussi, l'association Agir ABCD se propose de préparer gratuitement les candidats au permis. C'est la conduite supervisée.

« C'est le même principe que la conduite accompagnée, note Claude Rihouet, l'un des bénévoles de l'association. Sauf que là, ça ne se fait pas au sein de la famille, mais avec une équipe de bénévoles. »

Essentiellement de nouveaux retraités qui veulent transmettre un peu de leur savoir à la jeune génération. « En échange, on reçoit aussi beaucoup de ces rencontres, poursuit Claude Rihouet. Et c'est un bon moyen de rester jeune dans sa tête. »

En quête d'autres bénévoles

Depuis la dernière réforme du permis, et la loi de mars 2015, les gestes qui sauvent font partie des connaissances qu'il faut maîtriser le jour de l'examen. « L'examineur est susceptible de vous interroger là-dessus, explique le bénévole. On s'est dit que, pour bien préparer les jeunes, il valait mieux que nous soyons nous-mêmes initiés à ces



Thierry Dansay, sapeur-pompier, initie les retraités d'Agir ABCD aux premiers secours. Trente-deux superviseurs préparent les jeunes au permis de conduire.

gestes de premier secours. »

Ainsi, les 32 superviseurs d'Agir ABCD ont participé aux stages dispensés à la Mission locale, par l'Union départementale des sapeurs-pompiers.

Une partie des jeunes suivis bénéficient eux aussi de ces stages. Soit parce que cela fait partie de leur projet professionnel, par exemple lorsqu'ils envisagent un métier en lien avec la santé : ambulancier, brancardier... Mais aussi parce que le conseil départemental accorde à certains jeunes des aides au financement du

permis. Pour en bénéficier, ils sont obligés de participer au préalable à une journée d'initiation aux premiers secours.

L'association Agir ABCD rassemble environ 140 retraités à Rennes, qui interviennent dans plusieurs domaines selon leurs compétences (entrepreneuriat, formation...). « Nous recherchons d'ailleurs de nouveaux bénévoles pour continuer d'assurer nos actions », explique Claude Rihouet.

Contact : crihouet@free.fr et site internet www.agirabcd35.org